
RM Esser stellt den Antrag vor. 

Auf die Anregung des Ausschussvorsitzenden vorerst Flächen und Kosten zu ermitteln, entgegnet 

BOAR Kramer, dass zusätzlich Aufforstungsgenehmigungen eingeholt werden müssen. Eine Änderung 

des Flächennutzungsplanes in diesem Zusammenhang sei nicht notwendig.  

BM Böhling spricht sich dafür aus, vorerst eine Potenzialstudie zu erarbeiten. Eine eventuelle 

Finanzierung dieses Projektes sollte durch Ausgleichsmaßnahmen oder durch Spenden ermöglicht 

werden. 

 


